



Es ist Pflicht eines jeden Deutschen, sich über die Gemeinschaft, in der er lebt, ein klares Bild zu verschaffen. Eine umfassende und eingehende Darstellung der wirtschaftlichen Lage zum dritten März, der ungenügenden Blutversorgung des deutschen Volkes, der unvollständigen Volkswirtschaft und aller Organisationsformen des völkischen Lebens bringt das

Staatshandbuch des Volksgenossen

Hier ist das neue staatsbürgerkundliche Werk, nach dem auch Sie, Herr Kollege, wohl schon oftmals gefragt wurden. Auf fast **1000** Seiten bringt es zu dem unerhört niedrigen Preis von **RM 6.—** ein Riesenmaterial. Ein Blick in das Werbeblatt wird es Ihnen bestätigen.

(Vorbestellpreis der Leinenausgabe vor Erscheinen am 15. März nur **RM 5.50**)



Wirtschaftsverlag A. Sudau G.m.b.H. / Berlin-Güdende